

アップ
BBS教室
イーコーク
-135977

天気

きょう	6時	9	12	15	18	21	24	あす
和歌山	26 20	50 40	27 21	28 21	27 21	29 21	27 21	28 22
田辺	24 20	11 10	25 22	25 22	25 22	26 21	26 21	26 21
潮岬	23 21	10 10	24 22	24 22	24 22	25 21	26 21	26 21

週間天気

和歌山		潮岬							
27 (水)	27 20 40	28 (木)	28 21 40	29 (金)	29 21 40	30 (土)	30 21 40	1日 (日)	29 23 40
27 (水)	27 20 40	28 (木)	28 21 40	29 (金)	29 21 40	30 (土)	30 21 40	1日 (日)	29 23 40
27 (水)	27 20 40	28 (木)	28 21 40	29 (金)	29 21 40	30 (土)	30 21 40	1日 (日)	29 23 40
27 (水)	27 20 40	28 (木)	28 21 40	29 (金)	29 21 40	30 (土)	30 21 40	1日 (日)	29 23 40

△のち
○一時・時々
△5ミリ以上
□未満
数字(上)最高気温
(下)最低気温
丸囲みは降水確率
白スキーは50%以上
矢印は正午の風向き
矢印なしは無風

こよみは下に掲載

バスケットで観光PR 和歌山城

が汗だくになりながら城を訪れた人たちに観光をPRした。おもてなし忍者は、車椅子を押して障害を持つ人たちが天守閣まで登る手伝いをしており、和歌山市が昨年募集。一方、「孫市の会」は毎年イベントを開催しており、市民

められる手軽なスポーツとして考案。卓球の約4分の1の大きさの台にゴールの穴を2箇所開け、通常の卓球のルールでの得点に加え、ゴールに直接球を入れると2得点となる。この日城内で開かれた試合では、よろいかぶと姿の雑賀衆の侍と忍者が小さな台を

後も協力して和歌山を盛り上げたい」と話すと、おもてなし忍者の玉井寛章さん(30)も「展示物がたくさんある城をPRし、いつでも誰でも楽しめるバスケットピンポンのよな楽しい場所にしていければ」と協力を誓った。

【川畠展之】

和歌山城で障害者の登城を手伝っているおもてなし忍者3人と、まちおこし団体「孫市の会」の雑賀衆の侍3人が24日、城内で県発祥のバスケットピンポンで対戦した。よろいに身を包んだ侍と忍者姿のメンバー

らでつくる「バスケットdeまちづくり実行委員会」が両者に声をかけて城を舞台にした共演が実現した。

バスケットピンポンは66年、音楽教師や県教育次長を務めた故北原雄一さんが、親子のコミュニケーションも深

められた手で戦い、外国人観光客ちづくり実行委員会」が両者に声をかけて城を舞台にした共演が実現した。

バスケットピンポンは66年、音楽教師や県教育次長を務めた故北原雄一さんが、親子のコミュニケーションも深められた手で戦い、外国人観光客

闘え忍者VS雑賀衆



県発祥の「バスケットピンポン」で観光をPRするおもてなし忍者と雑賀衆の侍
=和歌山市の和歌山城で